
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0641/2023

Tlalnepantla, Estado de México, 26 de junio de 2023

**POLICÍAS ESTATALES DETIENEN A UN SUJETO PROBABLEMENTE
INVOLUCRADO EN DELITOS CONTRA LA SALUD**

- *De acuerdo a las investigaciones realizadas, el ahora detenido aparentemente pertenece a una banda dedicada al robo de vehículos la cual opera al interior de este municipio y la Ciudad de México.*
- *Se decomisaron cuatro dosis de una sustancia con las características de la cocaína y cuatro más de supuesta piedra.*

Derivado de patrullajes realizados para la prevención de actos ilícitos, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a un hombre probablemente involucrado en delitos contra la salud; aparentemente pertenece a una banda dedicada al robo de vehículos, la cual opera en el municipio de Tlalnepantla y la Ciudad de México.

Policías estatales realizaban recorridos de seguridad, cuando al circular sobre la calle Javier Mina, en la colonia Independencia, observaron a un posible objetivo. Mediante comandos verbales, los oficiales solicitaron al sospechoso detener su caminar para realizarles una revisión apegada al protocolo de actuación.

Resultado de lo anterior, los efectivos hallaron entre su pertenencias, cuatro dosis de una sustancia con las características de la cocaína y cuatro más con apariencia de la droga conocida como piedra.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Tras leerle los derechos que la ley confiere, los uniformados trasladaron a Luis “N” de 23 años de edad, junto con lo decomisado a la Agencia del Ministerio Público correspondiente, donde se determinará su situación jurídica.

De acuerdo a las investigaciones realizadas, el ahora detenido aparentemente pertenece a una banda dedicada al robo de vehículos la cual opera al interior de este municipio y la Ciudad de México en la que utilizan motocicletas para llevar a cabo su cometido, además se encuentra relacionado con una carpeta de investigación por el mismo delito, por lo que se extenderán las averiguaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.